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Baumwo�e wächst an besonderen .

Die P�anze braucht viel Wärme und .

Sie wächst nur dort, wo es heiß ist.

An den  gibt es besondere Haare.

Sie sehen aus wie .

Aus ihnen gewinnt man die Baumwo�fasern.

Aus den  kann man dann Baumwo�fäden machen.

Daraus webt man .

Dieser Sto$ eignet sich für Kleidung, Badetücher,  und anderes.

Baumwo�-Sto$ hat einen Vorteil:

Er brennt nur sehr , viel schlechter als zum Beispiel moderne

Winterjacken.

Die  brauchen viel Baumwo�e.

Man baut deshalb  auf riesigen Feldern an.

Sie sind so groß wie mehrere .

Um die Baumwo�e zu p�ücken, braucht man viele .

In den USA hat man dazu früher Sklaven zu dieser  gezwungen.

Das ist heute verboten.


	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


